

18 Cubains participent au Championnat Panaméricain d'Escrime



18 Cubains participeront au Championnat Panaméricain d'Escrime au Chili du 18 au 24 avril, a annoncé Mercedes del Risco, responsable nationale de la discipline.

L'équipe formée de neuf dames et d'une même quantité de messieurs, cherchera à se qualifier pour les Jeux Panaméricains de Toronto au Canada en juillet prochain , a signalée Mercedes Del Risco à l'Agence Nationale d'Information (AIN).

Elle a ajoutée que le tournoi octroiera des qualifications pour les huit premières équipes des deux sexes dans chacune des armes : fleuret, épée et sabre , un objectif que les Cubains doivent atteindre ainsi que celui de se placer parmi les quatre meilleurs pays du continent

Au niveau régional les États Unis se font remarquer par leur haut niveau avec plusieurs escrimeurs parmi les meilleurs du monde.

Dans ce tournoi les Cubains pourront aussi mesurer leurs forces face à des représentants de qualité de pays comme le Brésil, le Mexique, l'Argentine, et des États-Unis.

Il devront aussi profiter de l'opportunité pour totaliser des points au ranking mondial, dans une compétition qui octroie 48 points aux vainqueurs de chacune des modalités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/52917-18-cubains-participent-au-championnat-panamericain-descrime>



Radio Habana Cuba